

Handynutzung in der NMS Windischgarsten

Handys und Smartphones sind aus der heutigen Zeit nicht mehr wegzudenken. Da wir jedoch überzeugt sind, dass diese Geräte im Unterricht nichts verloren haben, befinden sich in der Garderobe für jede Schülerin und für jeden Schüler Wertsachenspinde, in denen Smartphones und Handys vor Unterrichtsbeginn einzusperren sind.

Wenn es notwendig ist, den Kindern Nachrichten zu übermitteln, hat es sich bewährt diese auf die Sprachbox zu sprechen, oder als Mail, Whatsapp etc. zu schicken. Die Kinder rufen die Informationen nach Schulschluss mit Sicherheit ab.

Dringende Informationen, die keinen Aufschub dulden, können den Kindern durch die Lehrer bzw. durch den Direktor mitgeteilt werden.